
梅久保・昔の青年団 黒岩

センターキャラクター ピッピ

香北町青年団 小松

青年の定義を教えてください

やってみて大変でしたか？

何が大変でしたか？

香美市の中でも、主にどのあたりを
中心に活動されていますか？

一般的な青年でしたらネットで検索よろしく！梅
久保・昔の青年団の定義でしたら、1960年頃に梅
久保に存在していた青年団加入者をいいます

青年の定義には諸説ありますが、香北町青年団
においては自分自身を立場や職業で定義しない
人たちのことです

人に協力してもらうこと。当日のスタッフや出演
者、出店者の調整とか、団員同士の連携、広報
への協力、物品の手配、補助金の申請、イベント
当日夜中までの片づけ、打ち上げ翌日の二日酔
い…てか全部ですw

御在所山のふもと中心

香北町です

結構大変でした

ざまぁ大変やったき

ところで、注目されている
イベントを主催されていますね

そうですか？何に注目されてるんですか?
逆に教えてください

 えへへw  かほく星空劇場のことですね

①駐車場問題  ②施設の問題（電気容量、
トイレ、照明設備などなど）

梅久保・昔の青年団さんに返答すると、高知の人
でさえほとんど知らない「梅久保」で、あのような
文化的イベントを行うことが注目されているので
はないでしょうか

意見が割れることはありませんでした

割れることはなかったですが、みんなで
意見を出し合って最良の選択をしました

途中で意見が割れたりしませんでしたか？

……（笑）実は私かな

全員（笑）

意見の調整を行う場合誰が頑固でしたか？

イベントをやってよかったと
思ったことはなんですか？

「御在所山のふもと」ってことを広く知ってもらえ
ること。それと、集落の住民が見に来てくれること

団員が増えてにぎやかになったこと。興味
を持ってくれる青年が入団してくれた

二度目、三度めと続けている理由はなんですか？

継続は力なり！
できることを、できる人が、楽しんでやります

そこに星空があるからさｗ

運営は黒字ですか？

もちろんです。しかし、人力に対する
手当は出ていません

いまのところ…（苦笑）

続けられません…（苦）

黒字でなくても続けますか？

活性化やボランティアなどの言葉が美化されて
いますが、人が携わるってことは必ず費用が発
生します。なので、必ず黒字にしないと意味がな
い。赤字になっても続けるなんて言うことは全く
ナンセンスなことだと思います

お手伝いしたいといっても、やっぱり
香美市以外の人はノーサンキューですか？

人手は足りていますか？

足りていません…（若い力を!!）

今いる人々でできることをやります。ただ
し、思いに賛同して協力してくれる人が現れ
ればご厚意は甘んじて受けますよ

イベント開催時のチケット販売に協力してい
ただければありがたいです。また、御在所山
山頂の韮生山祇神社（にろうやまずみじん
じゃ）の掃除やお祭りに協力いただけるとあ
りがたいです

チケット販売がメインですね

広告料と団費と出店の売上がメインに
なります。最後は気合いで！

今年の運営費は、どうやってまかないますか？

イベント開催前と開催後、
組織に何か変化がありましたか？

団結力っていうと大げさですが、何かあれば
すぐに集まる体制が少しづつ構築できたよ
うに感じます

団員が７人くらい増えてにぎやかになりました

お手伝いしたい場合、どんな方法がありますか？

まず主催イベントのボランティアスタッフ
お待ちしております!!

いいえ、とんでもないですよ

どちらでもウェルカムです！

対価を要求しないものであればお受けします

大絶賛受付中！

寄付や協賛など受け付けていますか？

yes！

存じ上げております

僕らのイベントには、普段一人で暮らしてい
るお年寄りも来てくれています。ウチのばあ
ちゃんから聞きました。かほく星空劇場は福
祉的なイベントです

ないです

あります

協賛・寄付のご連絡はコチラ、電話一本・
メール一通で♪
TEL:090ー5915ー8431　
Mail:wow-xx_jeans@hotmail.co.jp

想像だにしていませんので…。
具体的になれば考えます

どうやって寄付したらよいのですか？

イベントより、福祉的なことをした方が、
地域の課題解決につながるんじゃないか
と言われたことありますか？

言われた香北町青年団さんは、
どう答えたのですか？

気球を飛ばしたい!!!

御在所山のふもとが消滅集落にならないよ
う継続した取り組みをしていきたい。そのた
めの知恵とアイデアを常に考えていきます

これから、やってみたいことはなんですか？

お互いご存じですか？

No！

それぞれライバルですか？

頼れる先輩であり、生ける伝説です

どんな存在ですか？

おきゃくｗ

今のところ具体的なアイデアは持ち合わせてい
ませんが、将来なにかコラボできれば話題性が
あっていいですね。おいおい考えます

一緒にやってみたいことありますか？

僕たちが梅久保・昔の青年団に入団
するまでは現役でいてください！

何をするにもそこには必ず物語があって、しっか
りした思想が欲しいですね。がんばってください！

愛あるエールを送り合ってください♪
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